

EXCELSIOR
供給実績6,400戸突破



ニュース一覧／特集

- トップニュース
- 動画ニュース
- 第58回さっぽろ雪まつり
- 音声ニュース
- 札幌圏ニュース
- 道内、青森の動き
- 国際
- 教育
- コンサドーレ
- ファイターズ
- 農林水産
- 環境・自然・科学
- 大いなる知床
- 文化・芸能
- ほん
- English News
- 訃報
- 社説
- 卓上四季
- ヘッドライン
- スポーツフラッシュ
- バックナンバー
- 号外一覧

■話題

バックナンバー

なるか大台、年間300万人 旭山動物園、今冬も人気【写真】

2007/01/21 07:29



【旭川】旭川市旭山動物園(小菅正夫園長)が今冬も順調に入園者数を伸ばしている。昨年十一月三日からの冬季営業は前年同期の二倍の勢い。「全国区」人気が衰える気配はなく、上野(東京)と東山(名古屋)以外は達成していない年間三百万人の来園者を数える可能性も出てきた。

同園によると、十九日現在の冬季入園者数は前年同期比95%増の三十一万二千七百三十六人。昨年四月から十月までの夏季と合わせると、本年度は計二百六十二万人になった。四月八日までの冬季営業期間中に今後も、前年度より六割多い入園者があれば、初めて年間三百万人の大台を突破することになる。国内の動物園で年間三百万人が訪れたのは、戦後六十年余りでも上野と東山の二力所しかなく、一九九二年以降は上野だけだ。

冬季の入園者だけを見ても二〇〇四年度が前年度の二・五倍、〇五年度は同一・七倍と右肩上がり。今冬は、不定期だがアザラシを飼育舎外に出して陸上での生態を見てもらう試みも始めた。

小菅園長は「(ペンギン館などの)行動展示の魅力や野生動物の保護活動に多くの人が関心を持ってくれた成果。節目の三百万人に届けばうれしい」と期待する。

<写真: 今冬も全国からの来園者でぎわう旭山動物園>

企画／特集

- ブチ探検! 旭山動物園
- 道新ぶんぶんガイド
- 北海道の宿探し
- ふるさと情報メール

関連リンク

- クラフト京都観光(京都新聞)
- 北海道市町村情報
- データ・ボックス北海道
- 帯広支社ホームページ
- 旭川支社ホームページ



生涯学習の
ユーキャン

Ads by Google

不合格になる人の学習方法

がんばったのに不合格になる。その人たちには共通点があります。